



連合長崎

イースターニュース

2017 No.2

連合長崎青年委員会
発行日 2017.11
発行責任者 百田 智史
編集者 西本 圭佑

連合平和4行動報告

連合は平和運動として、6月23日～25日に平和行動in沖縄、8月4日～6日に平和行動in広島、8月8日～9日に平和行動in長崎、9月8日～11日に平和行動in根室を開催しました。

連合長崎青年委員会においても、次世代を担う若者として平和の大切さを被爆地ナガサキから発信し、戦争・核兵器のない未来をめざすことを目的に、平和行動in長崎をはじめ、沖縄、広島、根室の各平和行動へ参加しました。

①平和行動in沖縄

青年委員会から西本事務局長(JR連合)、花浦幹事(基幹労連)の2人が参加しました。「連合2017平和オキナワ集会」「ピースフィールドワーク」「在日米軍基地の整理・縮小、日米地位協定の抜本的見直しを求める集会・デモ」といった一連の活動に参加し、過去の戦争において沖縄にもたらされた悲惨な戦争被害の実相を目にするとともに、現在の沖縄が抱える基地の問題は、決して沖縄だけのものではないと再認識しました。



②平和行動in広島

青年委員会から山口事務局次長(自治労)、小野幹事(全労金)の2人が参加し、平和キャラバン活動に取り組みながら広島へ向かいました。広島市では現地で結団式を行ったあと、「被爆路面電車学習会」「ピースウォーク」「連合2017平和ヒロシマ集会」に参加しました。最終日には広島市立大学内において「平和の鐘」の打鐘式に参加し、72年前に広島へ原爆が落とされた8時15分に黙祷を捧げた後、参加者一人一人が鐘を鳴らし、それぞれ平和への願いや亡くなられた被爆者の方々へ哀悼の意を表しました。



③平和行動in長崎

今年も開催地の青年委員会として「連合2017平和ナガサキ集会」「ピースウォーク」「万灯流し」の運営に携わりました。ピースウォークでは女性委員会と連携し、ピースガイドとして全国から集まった多くの参加者へ、原爆落下中心地公園及び平和公園内に点在する被爆遺構などについて解説を行いました。予定されていた「万灯流し」は悪天候の影響を受け、中止となりましたが、これらの取り組みを通して、当たり前の平和な毎日は決して普遍のものではなく、私たちが暮らすこの長崎においても、72年前に原爆の悲劇が実際に引き起こされたという事実を再認識しました。人々が傷つき、家族を失い、悲しむことのない平和な日々をこれからも守っていくため、微力ながら私たち青年層も取り組みを進めていきます。



④平和行動in根室

青年委員会から池田幹事(自治労)が参加しました。「北方四島学習会」「連合2017平和ノサップ集会」において、今なお解決の道筋が見えない北方領土問題について理解を深め、集会に参加した全国の仲間と連携・交流を行いました。



第48回衆議院議員選挙の結果について

2017年10月22日(日)に投開票された第48回衆議院議員選挙は、1区・西岡秀子氏、2区・山口はつみ氏、3区・すえつぐ精一氏、4区・宮島大すけ氏を擁立し、かつてない超短期の熾烈なたたかいとなりました。結果は、2区・3区・4区では、健闘したものの残念ながら惜敗という結果になりました。しかしながら、連合長崎に集結する全ての組織のみなさまの尽力により、1区では西岡秀子氏が初当選を勝ちとることができ、長崎1区で議席を奪還することができました。

今後も働く者の声を政治の世界へ届ける代表者を一人でも多く、また一票でも多く国政・地方政治に送り出すことができるよう、継続して取り組みを進めていきます！



INFORMATION

連合長崎青年委員会 第28回総会 開催のお知らせ!

日時:2017年11月25日(土)15:10 ~

場所:長崎県勤労福祉会館4階会議室

☆14:00~「環境問題について」と題し、地球温暖化の現状や、環境に配慮した生活の見直し(クールチョイス)についての学習会を開催いたします!あわせてご参加のほどよろしくお願いいたします!

青年委員会Facebook ページ紹介

2015年より、連合長崎青年委員会Facebookページを開設しております。青年委員会の活動を紹介していきますので、ご覧の際はぜひ「いいね!」をよろしくお願い致します。

